



Cultura finaliza la restauración del libro 'El Cantoral de Salinas'

E. A. S.
SALAMANCA

El Ministerio de Cultura, a través del Instituto del Patrimonio Cultural de España, ha devuelto a la Biblioteca General Histórica de la Universidad de Salamanca, tras su restauración, el libro litúrgico denominado *El Cantoral de Salinas*.

Se trata de un volumen que mandó copiar el célebre compositor Francisco Salinas, catedrático de la Usal.

La restauración ha permitido arreglar los efectos de dos intervenciones sufridas por el libro, que afectaron tanto a su cuerpo como a la encuadernación. En el proceso se ha separado el cuerpo de la encuadernación, lo que ha aportado valiosos datos inéditos sobre la manufactura y las características técnicas del cantoral, así como su fabricación. ■